

Pfarrfest spielte alle Stückerl

4 Am letzten Sonntag fand wieder das alljährliche Pfarrfest in Vestenthal statt. Um 9.30 Uhr wurde die Heilige Messe von Pfarrer **Norbert Kokott** zelebriert. Bei herrlichem Sonnenschein wurde danach am Kirchenplatz in Vestenthal das Fest veranstaltet. Pfarrgemeinderatsobmann **Harald Schweinschwall** freute sich über die vielen Gäste. Das Fest wurde vom Musikverein Haidershofen umrahmt. Für das unterhaltsame Programm sorgte wieder **Johann Bachner** mit seinem Team. Dafür verkleidete er sich heuer als Sepp Forcher und führte mit dem „Klingenden Österreich“ musikalisch durch alle neun Bundesländer.

Ein Fest mit viel Geschmack

5 Einen Rückblick auf 70 Jahre ASK St. Valentin



Beim Smalltalk: Hubert Ströbitzer, Trainer Gschnaidter, Bürgermeister Alfred Buchberger, Bundesrat Andreas Pum sowie Wim Tec-Unternehmer Herbert Wimberger mit Gattin Sigrid.



ASK-Tausendsassa und Organisator Klaus Ruttenstock (2. v.l.) mit den Ehrengästen Bundesrat Andreas Pum, Bürgermeisterin Kerstin Suchan-Mayr mit Gatten (v.l.).

gab ASK-Tausendsassa und Organisator **Klaus Ruttenstock** am letzten Freitag in der ASK-Steyr Arena. Bevor er aber 70 Jahre Fußballgeschichte des ASK in Anwesenheit von Bundesrat **Andreas Pum** und Bürgermeisterin **Kerstin Suchan-Mayr** revue passieren lässt, kam es zum traditionellen Fußball-Freundschaftsspiel der Senioren zwischen ASK und SC St. Valentin. Heuer konnten die Senioren des SC nicht an die Leistung des Vorjahres anschließen und verloren mit 4:1. Der ASK bot eine gute Gesamtleistung. Heraus-



ragender Spieler war **Klaus Dantlinger**. Er stellte 20 Jahre lang – von 1973 bis 1993 – ohne Unterbrechung für den LASK seinen Mann. In seiner langen Karriere brachte es der kopfballstar-

ke Abwehrspieler auf 201 Bundesligaspiele und zehn UEFA-Cup-Einsätze. Im Mittelpunkt des Abends stand aber der Weinheurige, der sich zum elften Mal jährte. In der Steyr Arena wurden jede Menge kulinarische Schmankerl und exzellente Weine geboten. Das ließen sich viele Gäste aus Politik, Schule, Wirtschaft und Gesellschaft nicht entgehen. Ein Fest mit sehr viel Geschmack.

deratswahl neu formiert. **Alexander Binder** und **Hannes Lugmayr** sind nach der Ablöse von **Christian Wögerer** und **Markus Simböck** die neuen FPÖ-Ansprechpartner. Vorletzte Woche veranstaltete die neue FPÖ-Staffelpartei ein Familienfest in der Wimm 4. Zirka 250 Gäste und 100 Kinder waren zu diesem Familienfest gekommen, das sehr gut organisiert war und keine Wünsche übrig ließ. Geboten wurde Kulinarisches, Getränke und ein umfangreiches Ferienangebot für Kinder und Erwachsene. Prominentester Gast an diesem Sonntag war die Freiheitliche Abgeordnete zum Nationalrat **Edith Mühlberger** aus Haidershofen.

Gut besuchtes Familienfest

Gut besuchtes Familienfest

6 Die Lokalorganisation der FPÖ St. Valentin hatte sich nach der Gemein-



Die St. Valentiner Gemeinderäte Alexander Binder und Hannes Lugmayr konnten auch Nationalratsabgeordnete Edith Mühlberger begrüßen.



Auch das Kinderschminken kam bei den Kindern sehr gut an. Fotos: Karl Fuchs